

# 虹



N I J I

国見町立  
県北中学校  
R2.2.21 (金)  
第 40 号

3学年だより

## 県立前期選抜試験、 最終倍率発表！ 準備あるのみ！

2月17日(月)の正午をもって、県立前期選抜出願先変更が終わりました。夕方、最終倍率が発表になり、気持ちがぐっと引き締まったことと思います。倍率に一喜一憂せず、自分の力をつけること、それを本番に出すことだけを考え、準備を万全にしていくしかありません。何よりも、健康管理。しっかりと勉強して、食事を取り、睡眠時間も確保しながら、すきま時間等を上手に生かして、力をつけていきましょう。

3学年主任 今村恵美子



【令和2年度 福島県立高等学校  
入学者前期選抜最終志願者状況】

## 最後の生徒総会



3年生が築き上げた伝統を、後輩たちがしっかりと受け継いでいます。頼もしい！

## 3年生へ感謝をしめす会



生徒会主催で「3年生へ感謝をしめす会」を開いていただきました。後輩たちの思いをパワーに変えて、頑張っていきましょう。



【3年1組  
英語の授業】

【3年2組  
社会の授業】



【3年3組  
理科の授業】

♥来週の行事予定♥

	朝自習	○行事予定 ★提出・持参物
24月		振替休日
25火	数学 活2、 仕2	○火1・2・4・5・6・卒練① * 簡単清掃 昼休み:13:10~13:30 大内先生によるリフレッシュ講座 希望者(床に敷いてもよいタオル)
26水	英語 活2、 仕2	○水1・2・3・4・6・卒練② * 簡単清掃 【完全下校15:50】
27木	理科 活2、 仕2	○木1~6 13:30~同窓会入会式(学体)
28金	社会 活2、 仕2	○金1・2・3・4・卒業式予行 * 短縮・簡単清掃

\* 活 = 活用、仕 = 仕上げの略

卒業式の練習が始まり  
まじい。



感動・感謝の卒業式を！  
いよいよ卒業式の練習が始まりました。  
～入口より出口が大事～

今、進路実現に向けて精一杯の努力をしている。心配で不安で仕方がないが、「今、出来ることを頑張る」やるしかない。今、この一瞬一瞬を大切に努力することが進路実現の確かな道であることを信じて、努力している。この努力は尊いものだ。

高校の入口をくぐる前に、中学校の出口を通らなければならない。つまり、卒業することを忘れてはいないだろうか？

あなたは、中学校の出口、卒業式をどう迎えるのだろうか？また、高校入試突破のための努力が、あなたの人間性を高めているだろうか？

例えば、面接の練習で培った礼法や言葉遣いや所作が実際の生活に活かされているだろうか？自分の取り組んでいることが日常生活に反映されたとき、初めて心に宿り、行動となって現れ、大人になっていくということだ。

受験は、多くのことに気づき、また多くの人に支えられていること、多くの人に感謝する機会を与えてくれるのである。その経験が、一人では生きていけない、多くの人から支えられ、また支えていく存在であるという認識につながっていくのだ。

中学校の卒業式は、こういった様々な思いに気づき、感謝の気持ちを胸に抱き、それを「行動」「返事」「歌声」などで表現する機会なのである。つまり、義務教育9年間の学びの集大成、高まった人間性の披露が、中学校の卒業式ということである。

卒業式(出口)では、ここに来るまでに、その人がどんな経験をしてどんな成長をしたのかが分かる。そして、その人間性を土台にして、新しい入り口(高校の入学式)に向かっていく。

今、あなたがしている努力は、高校入試突破のためだけではない。義務教育9年間の学びと人間性向上の集大成をも目指している。

感動・感謝の卒業式を！